



Hasta el 22 de marzo de 2012

El Aeropuerto de Alicante recorre 100 años de aviación y 92 de transporte aéreo organizado en la provincia de Alicante

- En el dique de embarque de la nueva terminal
- La Fundación Aena presenta esta exposición en las instalaciones aeroportuarias, tras exhibirse en el puerto de Alicante, la ciudad de Elche y El Altet
- Esta propuesta visual consta de 13 paneles de doble cara, de 2,20 metros de alto y 1,50 metros de ancho, con más de 150 imágenes en blanco y negro y en color

13 de diciembre de 2011

Tras la buena acogida de la exposición "*Aeropuerto de Alicante. El Altet-Elche. Nueve décadas de transporte aéreo. Puerta Área de Alicante*", en el puerto de Alicante, la ciudad de Elche y El Altet, donde estaba ubicada hasta ayer, la muestra se traslada al dique de embarque de la nueva terminal para que la disfruten los pasajeros y trabajadores del Aeropuerto de Alicante hasta el 22 de marzo de 2012.

La Fundación Aena, en colaboración con el Aeropuerto de Alicante, ha sido la encargada de diseñar y montar esta muestra conmemorativa del centenario del primer vuelo a Alicante, que recorre sus 100 años de aviación y 92 de transporte aéreo, hasta llegar al presente con la puesta en marcha de la nueva terminal del aeropuerto.

El pasado 29 de julio, se cumplieron 100 años del primer vuelo a Alicante, que tuvo lugar en 1911 en el marco de una carrera aérea Valencia-



Alicante-Valencia celebrada con motivo de las Fiestas de Verano. A esta fecha tan significativa se une el hecho de que este año se ha inaugurado la nueva terminal del Aeropuerto de Alicante, lo que también supone un hito en la trayectoria del transporte aéreo organizado en la provincia, que cuenta con más de nueve décadas de historia, retratada ahora en esta exposición.

La exposición consta de 13 paneles de doble cara, de 2,20 metros de alto y 1,50 metros de ancho, con más de 150 imágenes en blanco y negro y en color, que recogen visualmente la historia de la aviación y el transporte aéreo en Alicante, mostrando la evolución de las aeronaves, las instalaciones, las compañías aéreas y a sus protagonistas. Una historia, la de la aviación, que no puede desligarse de la historia de la propia provincia de Alicante por su importante repercusión en la evolución de su economía y de su sociedad.